

Als Dankeschön in den Zoo

BOßELN KBV Uttel organisiert Fahrt für Jugendwerfer



Der KBV Uttel bietet seinem Nachwuchs mehr als nur Boßelsport.

BILD: KBV UTTEL

UTTEL/JOS – Der KBV „Einigkeit“ Uttel ist seit vielen Jahren ein gutes Beispiel für erfolgreiche Jugendarbeit. Neben der Vereinsführung sind daran zahlreiche Betreuer und Eltern beteiligt. Als Dankeschön für ihr Engagement

und als Belohnung für die guten Leistungen der der Nachwuchssportler hat der Verein eine Fahrt in den Jaderpark organisiert.

55 Sportler und Betreuer nutzten die Sommerpause und machten sich auf den

Weg nach Jaderberg, um einen gemeinsamen Tag abseits der Boßelstrecken zu verbringen. Vor allem der Besuch im Wasserpark und die Fahrt in der Wildwasserbahn kam bei den hohen Temperaturen bei allen gut an.